



世界への  
プレゼントになろう

**FUJIEDA SOUTH ROTARY CLUB**

**藤枝南ロータリークラブ会報**

例 会：毎週金曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL：054-641-3321  
 事務局：藤枝市青木1-11-10 TEL：054-647-2300 FAX：054-647-2040  
 E-mail:club1991@fujieda-rotary.org

会長：内山 淑夫 副会長：山田 壽久 幹事：竹田 敏和 副幹事：渡邊 博文

**第1182回**



<http://www.fujieda-rotary.org>

創立記念例会／小杉苑

## ■ 会長報告

内山 淑夫君

えーどうも本日はありがとうございます。多くのご来賓の方々、義理堅くおつきあいを下さり感謝申し上げます。今度みなさまからなんかあったら、こうして着物の裾をはしよって、何があっても駆けつけますから。

本日は向かうところ敵無し北村藤枝市長様、50周年目の小林商工会議所会頭様、すべて笑って許していただいた満井ガバナー補佐様、ご無理ばかりお願いした富田事務局長様、1年間共に過ごしてきた第5分区の会長幹事様、生みの親である藤枝クラブの皆様、事務局をお願いしている半田様、エレクトーンの樽井様、会員をかげでよいしょしてくれている奥様方、そして姿は見えませんが美味しいお料理を作っているシェフの方々、てきぱきと配膳して下さる皆様、皆様のおかげをもちましてただいま無事25周年を迎えることが出来ました。全ての方に御礼を申し上げます。ありがとうございました。

えー、どうもその、25年間と言いますと昔で言えば100年、200年に該当するんじゃないかと思えます。この間ロータリーは目的は変わらずともずいぶんと、このアプローチの仕方が変わってきたものと思います。変わりすぎて心配する人もおりますが、しかし私は安心してます。

だいたいこの世に2つあると思います。宗教にまで昇華しちゃった各種団体というのは、JCとロータリーです。言葉一つの解釈でケンケンガクガクと議論をしてみたり、こだわりとプライドがあるからです。これがある限りロータリーは永遠に安泰です。

今日は来し方を思い、行く末を望みながら、楽しい時間を過ごしていただきたいと思えます。そしてあした目が覚めたら、また、奉仕の理想に邁進しようではありませんか。

何やら、お礼やらお詫びやら申し上げまして私のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

## ■ 出席報告

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
42/47 89.36%	42/47 89.36%

(1)欠席者 (事前連絡とメイクアップをどうぞ)

- 江崎直君 ○川口君 ○佐野裕君 ○多々良君
- 渡辺君

## ■ ビジター

- 北村 正平様 (藤枝市長)
- 小林 正敏様 (藤枝商工会会頭)
- 満井 義政君 (第2620地区ガバナー補佐)
- 富田 英児君 (事務局長)
- 疋野 智男君 (静岡RC会長)
- 堀池 彰君 (静岡RC副幹事)
- 吉田 雄一君 (焼津RC会長)
- 鈴木 啓央君 (焼津RC幹事)
- 村本 眞也君 (島田RC会長)
- 北川 正澄君 (島田RC副会長)
- 金原 康之君 (静岡西RC会長)
- 川崎 友和君 (静岡西RC幹事)
- 小梁 博治君 (焼津南RC会長)
- 村松 晴一君 (焼津南RC幹事)
- 山本 坂衛君 (榛南RC会長)
- 畑 義治君 (榛南RC幹事)
- 藤枝RC会員の皆様

# 創立25周年記念Party

## ◆平原 望君◆

創立25周年を機に、今後更に“エンジョイ・ロータリー”の伝統と初志を貫徹しつつも新しい温故知新のクラブである様、微力ながらも貢献していきたいと思ひます。

## ◆村松 章隆君◆

記念誌

—ヤアーと呼び合ひましよう。—

25周年にあたり、多くの方のご尽力により、本年迎える事ができました。

想えば39歳のときに、藤枝クラブの伊藤雅美様(仲人親)より、勧められ、入会をしました、J Cと一年重複して、高杉君、佐野君に声掛けをして、3人重複組で活動いたしました。

景気も良かった時代でしたので、その後、川口先生、矢澤さんも勧誘して、会員も増える一方でした。

現状は、会員増強、維持会員して行くのも厳しい時代になりました。

お互い元気で、顔を合わせたら、ヤアーと呼び合ひましよう。

## ◆杉浦 聡君◆

祝25周年！入会3年目になりますが、記念パーティーではクラブの理念である「エンジョイロータリー」を改めて体感し、僭越ではありましたがタクトを振る機会を戴き私自身いい思い出になりました。

内山会長年度、万歳！！

## ◆桑原 茂君◆

本当に楽しい25周年パーティーでした。あの会場にいらした誰もが今を楽しんでいるように見えました。

あの雰囲気こそが『ザ 藤枝南ロータリークラブ』ではないでしょうか・・・

集まってくれた仲間を大切に、仲間へ感謝する・・・

そんな素敵な仲間の一員であることを誇りに思ひます。

## ◆樽井 勉君◆

入会して21年経ちました。

様々な経営者の方々と、ふれあえる空間が「楽しいな」と思ひます。

いつまでも、ENJOYロータリー

## ◆渡邊 博文君◆

皆様の協力を頂きまして、Partyを無事終了できました。ありがとうございます。何かと至らぬ点があったかと思ひますがご容赦ください。

25周年を体感し、設立時の諸先輩の思いを感じ、また、25年の歴史の重さを感じこれから引き継いでいく気持ちをもつ良い機会になりました。これからも、良いクラブ運営に鋭意努力していきたいと思ひます。

## ◆竹田 敏和君◆

待ちに待った日がやってきました。2年前から準備を始め数多くの実行委員会を積み重ね紆余曲折の末当日を迎えました。準備万端のつもりでおりましたが、なかなかそんなに甘くはありません。大変良い勉強になりました。旅行もがんばります。

◆内山 淑夫君◆

3部構成の周年パーティーは記憶に残るモノでした。5時からのウェルカムパーティーには市長様をはじめ多くのご来賓の方々が参加いただきましたし、本会終了後の答礼パーティーは会員と奥様方の一体感を醸し出すことが出来ました。当クラブの自慢です。

◆鈴木 照竟君◆

創立25周年という記念すべき年に、入会のお許しをいただきました。会の末席に加わり、仲間として共にお祝い出来たこと、大変うれしく光栄に存じております。

◆江崎 直利君◆

県内外や外国を訪れた時会った人が胸にRCバッヂを付けていたり施設が例会所だったりすると何かとても懐かしく暖かいものを感じる。25年の青年期以降の今後も楽しみたい

◆山田 壽久君◆

創立25周年大変おめでとうございます。富澤初代会長から歴代の会長のご苦勞に感謝を申し上げます。エンジョイロータリーの精神をこれからも受け継ぎ、26年目も頑張りますので、よろしく願い致します。

◆若林 秀典君◆

内山会長、竹田幹事、渡邊 博文式典部会長、素晴らしいパーティーありがとうございました。また、会長主催の答礼パーティーもお礼申し上げます。久しぶりの胴上げでした。準備等、お疲れ様でした。ただ、一点残念なことは野口ガバナーが欠席したことです。皆さんが物心両面で頑張ったので出席して欲しかったです。しかし、十分記憶に残るパーティーでした。

◆富澤 賢一君◆

南ロータリーの原点を改めて学び、エンジョイロータリーとは何であるのかがよく分かった気がします。今後もプライドを持ち、威厳と厳しさを持った真のロータリアンを目指そうと改めて感じた素晴らしいパーティだと思いました。

◆高杉 光洋君◆

限られた時間の中で出会える人の数は出会えない人の数よりずっと少ないと言われてます。藤枝南ロータリークラブに入会させていただき25年がたち、人と出会い接することで多くの事を学ばせて頂きました。人生は出会いで決まると言われるくらい人との出会いは重要です。人はそれぞれ発する言葉や立ち居振る舞いに影響を受けその影響の方向に行きやすいものです。ロータリークラブを通じて素晴らしい出会いがあった事に感謝し、より高いステージへ皆で進んでゆきたいと思います。

◆小池 吉久君◆

J C卒業直後に入会し大いに後悔。南クラブの発足に合わせて喜んで移籍。会長も経験させて頂き良き先輩、良き友に恵まれ、今では例会出席が生きがいへ。

◆早川 清人君◆

入会した当時は33歳と若輩であり、経験するもの全て新鮮で刺激的だったことが思い出されます。そして、その刺激は今でも変わらず、私の人生を彩ってくれているのだと痛感しています。







## 例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
5/28(土) 第 1183 回	会員旅行 5/28～5/30	
6/3(金) 第 1184 回	会員旅行報告	理事会
6/10(金) 第 1185 回	次年度会長・ 幹事方針説明	
6/17(金) 第 1186 回	次年度委員長 方針説明	

(担当／渡邊芳君)